

La saison 2025 est close.

Vive la saison 2026 !

Cette saison a permis de réaliser 28 étapes sur 28 golfs différents avec neuf parcours de neuf trous et dix-neuf parcours de dix-huit trous.

Plus de 5300 départs, pour un peu plus de 2300 en 2024. Plus de 800 joueurs ont participé à au moins une étape.

La plus petite étape a accueilli quatre-vingt six joueurs la plus importante plus de trois-cent cinquante.

C'est une très belle saison, tant pour les clubs qui ont accueilli une étape que pour les joueurs seniors qui ont participé.

Cette forte augmentation de la participation est bien sûr essentiellement liée au retour de grands clubs qui n'avaient pas participé en 2023 et 2024.

Les participants sont bien sûr majoritairement de la région d'Occitanie mais nous avons eu le plaisir d'accueillir des joueurs et des clubs d'autres régions en particulier d'Aquitaine. Les joueurs les plus éloignés, de passage dans notre région venaient, l'un d'Australie et l'autre de Dumbéa, en Nouvelle Calédonie.

Le taux de forfait, joueurs inscrits ne pouvant participer, s'est avéré assez faible puisqu'il est de l'ordre de 5%.

Cette année encore, les organisateurs ont mis l'accent sur le respect des règles et de l'étiquette. Cette volonté se maintiendra et s'accentuera même en 2026. Le circuit Senior doit rester convivial tout en respectant l'éthique et les règles de ce sport.

Nous remercions chaleureusement les clubs qui ont bien voulu accueillir une étape ainsi que les joueurs qui ont été fidèles dans leur participation.

Offrir des compétitions conviviales aux seniors et faire travailler les golfs sont des défis motivants ! Rendez-vous en mars pour le Circuit Senior 2026 !

